



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES  
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

Adresse : Rue du Château 6 / 1804 Corsier-sur-Vevey / Suisse  
Téléphone : (41.21) 312 84 26  
Fax : (41.21) 323 60 73  
E-mail : [fila@fila-wrestling.com](mailto:fila@fila-wrestling.com)  
Internet : [www.fila-wrestling.com](http://www.fila-wrestling.com)

## A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES

### Concerne: Catégorie d'arbitre au championnat d'Europe Senior 2014

Du 1<sup>er</sup> au 6 avril prochain, le championnat d'Europe Senior 2014 aura lieu à Vantaa (FIN).

Nous vous informons que, comme chaque année, tous les arbitres Olympiques ont l'obligation de participer à ce championnat afin de se faire contrôler. Cette année, un examen afin de tester les connaissances et les aptitudes linguistiques de tous les arbitres sera donné pendant ce stage de contrôle.

Les arbitres seront aussi évalués quant à leur travail durant la compétition.

Nous profitons aussi de cette occasion pour vous rappeler que leur participation est obligatoire, sous peine d'être rétrogradé dans une catégorie inférieure.

De plus, seuls les arbitres de catégorie Olympique peuvent participer à cette compétition.

Nous vous remercions pour votre précieuse collaboration et vous souhaitons d'ores et déjà beaucoup de succès en Finlande.

---

## TO ALL NATIONAL FEDERATIONS

### Subject: Referees' category during the 2014 Senior European Championship

The 2014 Senior European Championship will be held in Vantaa (FIN) from 1<sup>st</sup> to 6 April 2014.

We kindly inform you that as every year the Olympic Referees must participate in this Championship in order to be controlled. This year an exam will be organized to test the knowledge and languages' skills of the referees.

The referees will be also judged for their work on the mat during the competition.

We also take this opportunity to remind you that their participation to this event is mandatory, otherwise he could be downgraded to a lower category.

Moreover only the Olympic referees can participate in this competition.

We thank you for kind collaboration and we wish you all the best and success in Finland.

Corsier-sur-Vevey, 18<sup>th</sup> March 2014/Jdr